



**HAUT-COMMISSARIAT
DE LA RÉPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



**PRÉSIDENTENCE
DE LA POLYNÉSIE FRANÇAISE**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Papeete, le 19/03/2020

Coronavirus : Appel à la responsabilité pour éviter le retour massif des personnes sur le territoire polynésien

Pour endiguer la propagation du coronavirus sur le territoire polynésien, l'Etat et le Pays ont décidé de suspendre toutes les arrivées des non-résidents en Polynésie française.

Cependant, il faut désormais également éviter le retour massif de ceux qui ne vivent pas en permanence en Polynésie française.

Aussi, il est demandé à la population, même si cela est très difficile, de ne pas faire revenir immédiatement leurs proches au fenua.

Ce n'est qu'en limitant nos déplacements et notamment les voyages, que nous protégeons les habitants du fenua, car c'est par nous que circule le virus.

La responsabilité et la discipline doivent tous nous animer pour désormais limiter la propagation de ce virus.

Les gestes barrières sauvent des vies.

ADOPTÉZ LES MESURES BARRIÈRES POUR VOUS PROTÉGER CONTRE LE COVID-19

